



## Un nombre único

Desde el primer día de Kalvin en la nueva escuela, el maestro notó que había algo diferente en él. Kalvin se sentaba en silencio y escuchaba respetuosamente mientras los otros niños hablaban y gritaban. Pero eso no fue lo que más llamó la atención del maestro, sino su nombre: Kalvin.

Kalvin no es un nombre común en la India, es un nombre cristiano.

Al principio del curso escolar, el maestro les pidió a todos los alumnos nuevos que se presentaran.

Cuando llegó el turno de Kalvin, el chico dijo con una gran sonrisa:

—Me llamo Kalvin.

El maestro puso cara de sorpresa.

—¿Por qué te llamas Kalvin? —le preguntó.

—Es porque soy cristiano —le respondió.

El maestro parecía aún más sorprendido. Otros niños cristianos estudiaban en la escuela, pero tenían nombres indios. Este nuevo alumno tenía un nombre cristiano. Al maestro le gustó el nombre de Kalvin. Cada vez que veía al niño después de eso, llamaba a Kalvin por su nombre.

—Hola, Kalvin —le decía.

Kalvin es un nombre cristiano que significa “el calvo”.

Al maestro le gustaba pronunciar el nombre de Kalvin, ya que no era un nombre común en la India y le gustaba cómo sonaba. Así que cada vez que tenía la oportunidad de saludarlo, le decía:

—Hola, Kalvin.

Kalvin siempre sonreía cuando oía que el maestro lo saludaba. Se sentía contento.

Pronto, otros maestros también aprendieron el nombre de Kalvin. También se enteraron de que se llamaba Kalvin porque era

cristiano. También les gustaba su nombre y lo saludaban cada vez que lo veían.

“Hola, Kalvin”. “Hola, Kalvin”. “Hola, Kalvin”.

Kalvin siempre sonreía cuando oía los saludos. Se sentía feliz.

¿De dónde proviene el nombre de Kalvin? Cuando nació, sus padres le pidieron al pastor de la iglesia que le pusiera un nombre al niño. En la India, las familias cristianas creen que es bueno que el pastor les ponga los nombres a los niños.

—Llamémoslo Kalvin —dijo el pastor.

El nombre Kalvin proviene de un famoso teólogo cristiano llamado Juan Calvino.

El pastor también le puso un segundo nombre a Kalvin. Vio que el bebé sonreía mucho, así que le puso un apodo: “Llamémoslo también ‘Alegre’”. En la India, todos los niños tienen un nombre y un apodo. Así que, desde ese día, Kalvin fue apodado Alegre.

Cuando Kalvin tuvo edad suficiente, empezó a ir a una escuela adventista. Le encantaba la escuela. Empezó en el jardín de infancia y estudió hasta el octavo grado. Fue en la escuela adventista donde aprendió a sentarse en silencio y a escuchar con respeto.

Cuando se graduó, se sintió triste. Ya no podía asistir a la escuela adventista porque no ofrecían el noveno grado. Tuvo que ir a la escuela secundaria pública. Fue en su primer día en la escuela secundaria pública cuando el profesor pidió a todos los nuevos alumnos que se presentaran y Kalvin dio su nombre.

Hoy, Kalvin es el único Kalvin en la escuela. También es el único chico apodado Alegre.

Kalvin testifica de Cristo en la escuela. Los profesores lo llaman Kalvin cuando lo

ven. Cuando dicen su nombre, recuerdan que es cristiano. Sus amigos lo llaman Alegre cuando lo ven. Cuando dicen su apodo, recuerdan que está lleno de alegría.

Pero sus nombres no son el único testimonio. Las acciones de Calvin también son un testimonio. Los profesores recuerdan que Calvin es cristiano porque se sienta en silencio y escucha respetuosamente. Sus amigos recuerdan que está lleno de alegría porque siempre está sonriendo.

—Me siento bien siendo el único Calvin y el único Alegre en la escuela —dice Calvin—. Soy cristiano y soy feliz.

*¿Sabes qué significa tu nombre? ¿Identifica la gente que te conoce tu carácter a través de tu nombre, del mismo modo que los profesores y amigos de Calvin lo hicieron? Recordemos que las acciones hablan más que las palabras, los animo a que mostremos un espíritu semejante al de Cristo.*

*Parte de la ofrenda del decimotercer sábado de este trimestre ayudará a construir un edificio escolar para la anterior escuela de Calvin en Anni, India. Los 450 alumnos de la escuela adventista estudian ahora en un viejo edificio que fue construido por un misionero alemán en 1976. Gracias por ayudar a dar un nuevo edificio escolar a los niños.*

Esta historia misionera ilustra los siguientes componentes del plan estratégico “Yo iré” de la Iglesia Adventista Mundial:

- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 5:* “Disciplinar a personas y a familias para que lleven vidas llenas del Espíritu”.
- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 7:* “Ayudar a los jóvenes y los adultos jóvenes a poner a Dios en primer lugar y a poner en práctica una cosmovisión bíblica”.

Obtén más información sobre este plan estratégico en: [iwillgo2020.org](http://iwillgo2020.org) [en inglés] o [iwillgo2020.org/es/](http://iwillgo2020.org/es/) [en español].